



# 消防庁長官賞受賞

## 阿用小学校少年消防クラブ

平成28年3月25日（金）、東京で開催された平成27年度フレンドシップの席上で、雲南市大東町の阿用小学校少年消防クラブ（会長松岡裕二校長、クラブ員53名）が「優良な少年消防クラブ」として消防庁長官賞を受賞され、同クラブを代表して、三原大空さんが出席し表彰を受けられました。

同クラブは平成2年の結成以来、火災、地震などを想定した避難訓練、消火訓練や消防本部が実施している少年消防クラブ員研修会への参加、救急法講習を通して生命の大切さを学ばせる等、日頃から防火・防災に積極的に取り組んでこられ、その功績が認められ受賞されたものです。



松岡裕二校長先生 三原大空さん

### 松岡裕二校長のコメント

この度、阿用小学校少年消防クラブが、日頃の防災活動を評価していただき、「優良な少年消防クラブ」表彰を受賞することができましたこと、大変うれしく思います。今後さらに、PTAや地域の方と一緒に防災に対する意識を高め、自主的な活動に努めてまいります。ありがとうございました。

### 三原大空さんのコメント

阿用小学校少年消防クラブの代表として、今回の表彰に出席できたことをうれしく思います。クラブを卒業しますが、これからも様々な体験を通し、防火や防災について学んでいきたいと思っております。ありがとうございました。

# 防火クラブ・自主防災組織会長会議開催

雲南防火委員会（会長 糸原文昭消防長）では、5月29日（日）に、一般財団法人日本防火・防災協会共催の「防火クラブ・自主防災組織会長会議」を231人の参加を得て開催しました。

会議に先立ち、広島県自主防災アドバイザー 防災士 新木信博氏に「8/20 広島北部土砂災害 破壊された日常生活 ～その時、あなたならどう動く～」と題し、豪雨災害の恐ろしさ、それに対応するための事前準備や心構え等の重要性を大変わかりやすくご講演いただきました。

会議では火災の概況や住宅用火災警報器の維持・管理についての説明、雲南消防署救急隊による救急シミュレーションを披露しました。また、日頃の積極的な活動が認められ、平成28年度優良防火クラブ表彰を6団体が受賞されました。

出席された皆様は本会議を通じて得られた知識を、今後の地域防災に活用し、防火・防災の担い手となって、組織の充実強化に努めて頂けるものと確信しております。



## 平成28年度優良防火クラブ

- |             |           |
|-------------|-----------|
| 1の2区防火クラブ   | (雲南市木次町)  |
| 斐伊地域防災会議    | (雲南市木次町)  |
| 宮ノ下自治会防火クラブ | (雲南市大東町)  |
| 原口自治会防火クラブ  | (雲南市大東町)  |
| 緑ヶ丘婦人防火クラブ  | (雲南市掛合町)  |
| 大谷自治会防火クラブ  | (仁多郡奥出雲町) |

